

## **El PRC de Piélagos urge al alcalde a “actuar” para solucionar la falta de médicos en los consultorios y poner en marcha la construcción del nuevo centro de salud**

***Susana Iglesias lamenta que Caramés permanezca “de brazos cruzados como alcalde y como diputado” mientras los vecinos de Boo llevan desde julio sin médico***

*Santander, 1 de diciembre de 2023*

La portavoz del PRC, Susana Iglesias, ha urgido al alcalde, el popular Carlos Caramés” a “actuar” para solucionar la falta de médicos que sufren los consultorios del municipio y poner en marcha las obras del nuevo centro, que era “su gran prioridad” cuando estaba en la oposición “y parece que lo ha olvidado desde que gobierna en el Ayuntamiento”.

La concejala regionalista ha lamentado que Caramés permanezca “de brazos cruzados como alcalde y como diputado del PP”, mientras la sanidad sufre en Piélagos “un colapso sin precedentes”, con el consultorio de Boo de Piélagos y sus 2.000 usuarios sin médico desde el pasado mes de julio, lo que ha provocado “una saturación insoportable” en el resto de los centros de Arce, Zurita, Oruña y Barcenilla.

En este sentido y aunque ha recalcado su reconocimiento a “la cuidada atención y la paciencia” de la enfermera que atiende en solitario en Boo de Piélagos desde hace ya cinco meses, ha destacado “el gran perjuicio” que sufren los vecinos, que deben trasladarse a otras localidades para recibir asistencia. “Es inconcebible que ni siquiera haya un plan para cubrir la baja y que nadie sepa cuándo se recuperará la atención médica”, ha precisado.

Por ello, ha reclamado “una solución urgente”, al tiempo que ha criticado “la falta de noticias” sobre el nuevo centro de salud previsto en el municipio, que fue “el proyecto estrella” del PP tanto a nivel municipal como regional y que “de un día para otro ha desaparecido del discurso”.

Iglesias ha considerado “muy significativo” que el proyecto ni siquiera aparezca en el proyecto de ley de presupuestos de 2024 remitido por el Gobierno al Parlamento, por lo que espera que esa “evidente falta de voluntad política” sea corregida en el trámite de enmiendas.

A su juicio, la construcción del nuevo centro de salud constituye “una inversión necesaria para la salud y el bienestar de Piélagos”, por lo que el PRC promoverá una moción en el Ayuntamiento con el fin de que la Corporación se pronuncie y muestre “un compromiso claro con este proyecto vital”.

Con esta iniciativa, los regionalistas también pedirán la implicación del Ayuntamiento en la reivindicación de soluciones al Gobierno para acabar con la falta de médicos en los centros de atención primaria, además de requerir la puesta a disposición de la población afectada por las carencias asistenciales de un servicio de transporte que facilite su traslado a otros consultorios, en tanto se soluciona dicha carencia.